



MELILLA

## Imbroda responsabiliza a la UGR del retraso en las nuevas carreras

30.06.13 - 00:13 - EFE | MELILLA.

El presidente de Melilla, Juan José Imbroda, responsabilizó ayer a la Universidad de Granada (UGR) de la imposibilidad de implantar en el próximo curso nuevas titulaciones, como se había comprometido la entidad tras firmar un convenio con la ciudad autónoma a cambio de dos millones de euros en cinco años. Imbroda mostró su malestar por esta noticia, y dejó claro que el Gobierno melillense ha cumplido «escrupulosamente y a rajatabla» el compromiso que él mismo anunció en el discurso institucional del Día de Melilla del año pasado.

Según Imbroda, es «responsabilidad absoluta» de la UGR porque «no se lo ha tomado con mucha celeridad», y señaló también directamente al «núcleo administrativo» de la institución universitaria en Granada porque durante la tramitación necesaria para implantar los dos dobles grados comprometidos «han sido muy lentos».

No obstante, eximió de responsabilidad al equipo del Campus de la UGR en Melilla y al propio rector, Francisco González Lodeiro, a los que ha agradecido su «voluntad» y trabajo para que se implantaran las dobles titulaciones de Magisterio y Educación Física y Derecho y Empresariales en la ciudad autónoma.

En su opinión, la Universidad de Granada «ha tenido tiempo» desde septiembre de 2012 para poder hacer todos los trámites que se necesitan para la implantación de nuevas carreras, que tendrá que esperar un año más después de que la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA) emitiera un informe desfavorable.

### TAGS RELACIONADOS

[imbroda](#), [responsabiliza](#), [retraso](#), [nuevas](#), [carreras](#)Para poder comentar debes estar [registrado](#)[Añadir comentario](#)

Iniciar sesión con

[Regístrate](#)

Por favor espera...

La actualización en tiempo real está **habilitada**. ([Pausar](#))

Mostrando 0 comentarios

Ordenar por los más recientes primero ▼